

Zur Person

## Myriam Iber

Was macht eigentlich die neue Verwaltungsleiterin unserer Gemeinde?



Myriam Iber mit Tochter Edda

**M**ein Name ist Myriam Iber, ich bin 48 Jahre alt und wohne schon eine Ewigkeit in Erftstadt. Mein Mann und ich haben drei Kinder, Finn und Till, 14 Jahre alt und Edda, 8 Jahre alt. Ich bin Diplom-Kauffrau und habe bisher in der freien Wirtschaft im Bereich Finanzen/Controlling gearbeitet. Für Kirche als Arbeitgeber habe ich mich bewusst entschieden, weil mein Glaube tief in meinem Leben verwurzelt ist, und es mir wichtig ist, dabei mitzuhelfen, dass Kirche (wieder) einen festen Platz in unserem Leben hat.

In meiner Freizeit engagiere ich mich kommunalpolitisch im Erftstädter Stadtrat und im Pfarrgemeinderat meiner Heimatpfarrei Erftstadt-Ville.

Seit September bin ich in Ihrer Gemeinde als Verwaltungsleiterin tätig. Wahrscheinlich sitzen Sie jetzt mit großen Augen vor dem Pfarrbrief und werden sich fragen, was eine Verwaltungsleiterin so macht...

Eine Verwaltungsleitung ist eine relativ neue Berufsgruppe, die geschaffen wurde, um die Pfarrer und die ehrenamtlich tätigen Kirchenvorstände in ihrer Arbeit zu entlasten. Zu meinen Aufgaben gehört zum Beispiel das Optimieren von Verwaltungsabläufen, das Koordinieren von Baumaßnahmen, das Führen des Personals und die Trägeraufgaben für die zwei Kitas, St. Maximilian Kolbe und St. Fronleichnam.

Einige von Ihnen habe ich in den letzten Wochen schon kennenlernen dürfen. Ich freue mich auf eine gemeinsame Zeit mit Ihnen, auf viele gute Gespräche und Begegnungen.

*Myriam Iber*

### Kontakt

Myriam Iber, Verwaltungsleitung

Tel.: 02203 / 1833 338

Mobil: 0172 / 32 76 312

E-Mail:

[myriam.iber@erzbistum-koeln.de](mailto:myriam.iber@erzbistum-koeln.de)